

*La fe obra
por amor*



Gálatas 5:6

FAITH LIBRARY
Derechos de autor © 1979 Iglesia Bíblica RHEMA

También conocido como Ministerios Kenneth Hagin, Inc.

Reservados todos los derechos

Impreso en EE.UU.

Decimoctava edición 1994

Número de serie 0-89276-703-0

Para recibir un folleto gratuito a todo color sobre el Centro de Capacitación Bíblica RHEMA; una revista mensual gratuita, La Palabra de Fe; o para recibir nuestro Catálogo de la Biblioteca de Fe con una lista completa de los libros y cintas de Kenneth Hagin Ministries, en los EE. UU., escriba;

Ministerios Kenneth Hagin

Apartado postal 50126, Tulsa OK 74150-0126.

En Canadá, escriba a: PO Box 335, Etobicoke (Toronto)
Ontario, Canadá, M9A 4X3.

El Escudo de la Fe es una marca registrada de RHEMA Bible Church, También conocido como Kenneth Hagin Ministries, Inc., registrada en la Oficina de Patentes y Marcas de EE. UU. y, por lo tanto, no puede duplicarse.

Faith Worketh by Love

Kenneth Hagin Jr.

Capítulo 1
Trampas para la fe

Porque en Jesucristo ni la circuncisión vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe que obra por el amor.

— Gálatas 5:6

La mayoría de las personas que hoy en día están en el mensaje de fe no lo dejan pasar en sus confesiones.

No les falta saber lo que dice la Palabra de Dios.

No les falta nada al creer en la Palabra.*son* Perdiéndolo por no saber caminar en el amor.

El Señor me dio esta enseñanza mientras estaba orando y haciéndole preguntas acerca de personas de fe que no están recibiendo respuestas a sus oraciones.

La fe es la mano que nos quita las cosas que necesitamos de Dios. Todo lo que Jesús compró para nosotros en el Calvario se puede obtener por fe.

Esto incluye la salvación, la sanidad, la plenitud del Espíritu, los dones del Espíritu, el fruto del Espíritu y la victoria sobre el mundo, la carne, el diablo y todos los poderes de las tinieblas. Todas estas cosas nos llegan por la fe, pero debe ser una fe que obre por el amor. "*La fe obra por el amor...*"

La enseñanza de la fe ha sido sólida durante muchos años. Hemos estado escuchando la fe, la sanidad, la prosperidad y todas estas grandes verdades predicadas desde la Palabra de Dios.

Me doy cuenta de que los maestros a veces exageran ciertas cosas para enfatizar un punto, pero corremos el peligro de perder el equilibrio en el área de la fe. No estamos recibiendo algunas de las otras enseñanzas básicas que

Debería ir acompañado de tener fe.

Muchas personas tienen la idea equivocada de que, por el mero hecho de vivir la fe, nunca van a tener pruebas. Esa idea no la aprendieron de mi padre, Kenneth E. Hagin, considerado el padre de la fe en la era moderna.

Si estudias su material con atención, descubrirás que ese concepto nunca provino de él. Algunas personas que enseñan su material dicen cosas que él nunca dijo, cosas que no pueden respaldar con la Palabra de Dios.

Una de las razones por las que la fe no funciona para algunos de ustedes es porque no tienen una comprensión completa de lo que dice la Palabra de Dios. La fe que obra por amor estará a la altura de todos los estándares establecidos en la Palabra de Dios.

Yo también podría tomar varios pasajes del Antiguo Testamento.

Las Escrituras, añadir algunas del Nuevo Testamento y "probar" que es correcto hacer casi cualquier cosa. ¡Pero eso no lo hace correcto! Puedo crear cualquier doctrina que quiera sacando las Escrituras de contexto, pero no puedo probar esta supuesta doctrina si tomo los versículos anteriores y posteriores en contexto.

Parte del caminar en amor es poder ponerse de pie y predicar con una verdad lo que dice la Palabra de Dios, no

alguna doctrina creada a partir de Escrituras aisladas.

Durante un tiempo, debido a esta clase de enseñanza errónea, la gente se dedicó tanto a la "confesión" que ni siquiera podían hacer una declaración en broma, y sin embargo, ¡el Señor parece tener un buen sentido del humor! Sin duda, debemos tener cuidado con nuestras confesiones, pero debemos tener aún más cuidado con nuestra vida diaria.

Verá, nos acostumbramos tanto a hacer ciertas cosas en lo natural que nunca nos damos cuenta de que estas cosas nos están obstaculizando en lo espiritual, ¡cosas como perder el control! Para que la fe funcione en nuestras vidas, debemos protegernos en todas las áreas.

Los maestros de la Biblia dicen que debemos tener fe para agradar a Dios, pero casualmente pasan por alto las enseñanzas de que *La fe obra por el amor*, y Dios es amor.

Cuando yo era niño, había algunos temas más que solía escuchar predicar. Uno era el poder en la sangre. Otro era el tema del amor. Todas estas doctrinas deben encajar entre sí.

Si queremos vivir de acuerdo con la Palabra de Dios, no sólo debemos ser hijos de fe de un Dios de fe, sino que debemos ser hijos de amor de un Dios de amor.

Los maestros de la Biblia han dejado que la gente adopte esta enseñanza por sí misma, pero no lo han hecho.

Muchos cristianos no tienen ningún conocimiento sobre cómo vivir en amor. Necesitamos entender todas las facetas de esto. El amor de Dios debe fluir de nosotros tanto que cuando entremos a una habitación, la gente sepa que estamos viviendo en amor.

Si vamos a fortalecer esta casa de fe, debemos fortalecer sus cimientos. Es hora de que comencemos a enseñar la *lleno* Evangelio, no sólo parte del Evangelio. Es hora de que empecemos a enseñar el camino del amor.

A la mayoría de las personas no les gusta oír hablar del mensaje de amor, y a la mayoría de los predicadores no les gusta predicar sobre él, porque no es "emocionante". Escudriña profundamente los corazones de los oyentes. Los mensajes emocionantes y los momentos de regocijo son maravillosos, pero si los cristianos queremos madurar, debemos mantener los pies sobre la tierra.

El reino de Dios ha sido dañado por personas que han escuchado el mensaje de la fe una vez y luego se han ido sin saber lo que estaban haciendo o cómo usar lo que habían escuchado. Al poco tiempo, se derrumbaron y no pudieron entender por qué. Entonces algún pastor tuvo que tratar de mostrarles con la Palabra en qué se habían equivocado.
—Si escucharan.

De manera similar, cuando algunas personas comienzan a estudiar

El mensaje del amor, intentan digerirlo demasiado a la vez. Se desvían y lo sacan de proporción. Esta es la manera que tiene el enemigo de impedirnos recibir lo mejor de Dios: el amor. Sin embargo, si se toma en la dosis adecuada y se modera con el Espíritu de Dios, un estudio del amor de Dios puede mostrarle la mejor manera de vivir.

(Me doy cuenta de que estoy presentando el otro lado del mensaje de la fe, pero ya es hora de que alguien lo haga. Esto les mostrará a algunos de ustedes por qué hay cosas que no están sucediendo en sus vidas, cosas que han estado confesando y creyendo.)

Voy a hacer una declaración aquí que quiero que piensen: pueden estar en la familia de Dios, caminar con Dios y aún así no caminar en la ley perfecta del amor. (Es como estar en la familia de Dios y no caminar en la fe.)

Muchos cristianos, como dice Pablo, llegarán al cielo, pero no tendrán recompensa alguna. Pablo se refería a personas que nunca crecen en diversas áreas de su vida cristiana y nunca alcanzan un alto grado de espiritualidad. Todas nuestras obras serán probadas por el fuego (1 Cor. 3:13).

Lean acerca de los corintios. ¡Nunca hubo un grupo de cristianos más carnal! Por eso gran parte de nuestra enseñanza se basa en las epístolas a los corintios.

los corintios; Pablo tuvo que lidiar con tanta carnalidad entre ellos.

Estoy seguro de que si empezáramos a ser honestos con nosotros mismos y empezáramos a medirnos con el amor de Dios, cada uno de nosotros tendría que marcar una gran "F" (por fracaso) en la parte superior de nuestra hoja de puntuación personal.

¡Fracasamos! ¿Sabes por qué? No porque estemos fallando voluntariamente, sino porque el Evangelio no nos ha sido predicado en su totalidad como debería haber sido.

No podemos hacer nada con respecto al pasado. Eso es historia. Pero podemos cambiar el futuro. En cuanto a mí y a mi casa, vamos a asegurar todas las promesas de Dios, porque *La fe obra por el amor*.

¡El tipo de amor al que me refiero tomará la Palabra en tu boca y tu fe y las convertirá en una apisonadora para Dios! Nada podrá interponerse en tu camino, absolutamente nada. Pasarás por encima de los obstáculos. Si el diablo se interpone en tu camino, encenderás el amor y lo aplastarás, alabando a Jesús todo el tiempo. Comenzarás a ver que suceden cosas.

La Biblia dice que los demonios creen y hasta tiemblan, pero nunca reciben nada. ¿Por qué? Porque no tienen amor. Están llenos de

con odio y miedo.

Puesto que debemos tener una fe que obre por el amor, sería bueno que viéramos cómo se inicia esa clase de amor y cuáles son sus características.

Proverbios 10:12 dice: *"El amor cubre todo pecado."*
1 Pedro 4:8 dice: *"caridad(o amor)cubrirá la multitud de los pecados."* Pongamos juntas estas dos Escrituras y veremos que dicen: "El amor cubre todos los pecados, aun cuando haya multitud de ellos".

El amor debe empezar a trabajar con el problema del pecado. El amor no funcionará para usted hasta que nazca de nuevo y el amor de Dios haya cubierto sus pecados.

Fíjese en la frase "la multitud de pecados". ¿Cuántos son una multitud? ¿No solemos utilizar la palabra "multitud" cuando hay más elementos en algo de los que podemos nombrar?

Piénsalo: este amor real y genuino de Dios cubrirá, ocultará y pondrá fuera de la vista más pecados de los que podemos siquiera nombrar. ¡Qué pensamiento tan tremendo!

"Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito..." (Juan 3:16). ¿Para qué? Para cubrir nuestros pecados. Ésa es la primera área del amor. El amor de Dios cubre el pecado.

Hoy en día, muchas personas dicen: "Tienes que confesar todos los pecados que hayas cometido". Hablan de "sanidad interior". Dicen: "Tienes que volver atrás y sacar a la luz todos los pecados de tu pasado y confesarlos".

¡No, no es necesario! Todo lo que necesitas hacer es conseguir que el amor de Dios cubra esa multitud de tus pecados en el Nuevo Nacimiento. Sacar a la luz todos tus pecados antiguos no te hará ningún bien; solo traerá condenación sobre ti, y ya tienes suficiente de eso con los pecados que puedes recordar en este momento.

Capítulo 2

VIVIENDO 1 CORINTIOS 13

Hermanos, si alguno fuere sorprendido en alguna falta, vosotros que sois espirituales, restauradle con espíritu de mansedumbre, considerándote a ti mismo, no sea que tú también seas tentado.

— Gálatas 6:1

"Vosotros que sois espirituales" Significa todos nosotros, porque somos espirituales. Somos hijos de Dios. Hemos sido cubiertos con la sangre. *"Restaura a tal persona en el espíritu de MANSEDUMBRE"* (uno de los frutos del espíritu) *"considerándote a ti mismo, no sea que tú también seas tentado."* En otras palabras, a menos que demuestres amor en algunas de estas áreas, es posible que te dejes engañar por las mismas cosas.

Lo primero que la mayoría de las personas quieren hacer cuando se enteran de que alguien ha cometido un error es coger el teléfono. No quieren disimular el error con amor y silencio ni curar al individuo; quieren hablar de él y de su error.

Luego, en el siguiente suspiro, dicen: "Oh, Señor, quiero confesar que tengo ese dinero que necesito". Bueno, ¡no va a funcionar! No tienen el amor obrando en sus vidas, y la fe obra por el amor. Si

Si no operamos en la plenitud del amor, entonces nuestra fe no operará en su máxima capacidad.

Como vimos en 1 Pedro, el amor cubre multitud de pecados, incluidos todos aquellos que ni siquiera podemos nombrar. Piénsalo: el amor cubre el pecado, ¡y el pecado es lo peor que hay en nuestro universo! El pecado nos separa de Dios. El amor de Dios cubre ese pecado.

Aprendemos algo acerca de Su amor en el Capítulo del Amor, 1 Corintios 13. (Este capítulo en realidad es parte del discurso de 1 Corintios 12, 13 y 14. Son uno solo. No deberían haber sido divididos en tres capítulos.)

Cuando consideramos el capítulo 13 en contexto, veremos que incluso los dones del Espíritu Santo deben ser operados con amor, o se vuelven vacíos.

En el capítulo 13, "amor" se traduce como "caridad". El versículo 7 dice: *"El amor todo lo sufre."* Otra traducción dice "el amor cubre todas las cosas con silencio". Por lo tanto, Dios está diciendo que el amor no sólo *se esconde* los pecados y el mal de los demás; *se niega a hablar de ellos.*

Si contamos el mal que alguien ha hecho, o lo criticamos, juzgamos, condenamos o murmuramos contra él —No importa quién sea o lo que haya hecho— estamos demostrando que no andamos en el amor. ¿Por qué? Porque el amor se cubre con el silencio.

Jesús demostró un amor perfecto cuando perdonó a quienes fueron responsables de enviarlo a la cruz. Oró: "*Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen*" (Lucas 23:34). Eso fue *El amor personificado*.

Algunas personas piensan que Dios les ha dado "el don de exponer". La naturaleza humana es así. Aunque sabemos que Dios ha perdonado a una persona, algunas personas nunca pueden perdonarla.

Hace poco conocí a un joven que estaba haciendo un trabajo tremendo para Dios cuando alguien entró en su congregación y le dijo: "¿Sabes lo que hizo tu pastor antes de ser salvo?". Expuso el pasado del pastor.

El hombre que acusó al pastor fue *supuesto* ser un buen cristiano. (Cuando alguien hace esto, cuestiono su posición ante Dios según la Palabra.)

¡Cuántas veces un comentario estúpido de un supuesto cristiano ha causado problemas a la gente! Sin darse cuenta, el acusador está atrayendo destrucción sobre su propia cabeza, porque no anda en amor.

No debemos dejar que nuestra boca hable de la gente. Debemos cubrir el pecado y el mal con un amor que silencie nuestra boca. Si bien este amor de Dios

cubre los pecados de los demás con el silencio, no los cubre *nuestros* pecados y malas acciones con silencio. Debemos confesarlos al Padre.

Dios dice en Proverbios 28:13 que no prosperaremos si encubrimos nuestros pecados: *"El que encubre sus pecados no prosperará; mas el que los confiesa y se aparta alcanzará misericordia."*

Con frecuencia ponemos el plan de Dios al revés. Queremos usar el amor para encubrir nuestras propias faltas, pero queremos exponer las de otra persona. Racionalizamos diciendo: "Oh, no lo estoy condenando; simplemente estoy haciendo una observación". Luego decimos: "Estoy confesando que el Señor va a satisfacer todas mis necesidades". Bueno, bien podríamos olvidarnos de esa confesión y encontrar alguna manera de satisfacer esa necesidad nosotros mismos, porque acabamos de cortar la línea de vida entre Dios y nosotros. Violamos la ley del amor.

1 Corintios 13 también nos dice que el amor *"es sufrido y es benigno. Él "no tiene envidia... no es jactancioso, no se envanece"*(v. 4) De esta Escritura se nos dice que el amor obra siendo amable incluso bajo *largo, continuado* sufrimiento, sufrimiento profundo provocado por otra persona. No me refiero al sufrimiento o la enfermedad que te trajo el diablo, sino al sufrimiento causado por otras personas. Me refiero a los comentarios que se dicen sobre ti.

Se hacen comentarios horribles sobre las personas que deciden servir a Cristo y seguir la Palabra de Dios en su plenitud. Algunas personas incluso son excomulgadas de sus iglesias y comunidades.

Muchos estudiantes de RHEMA sufren mucho porque alguien que conocen les dice constantemente lo estúpidos que son al dejar sus hogares y venir a la escuela. Después de un tiempo, esto puede comenzar a doler.

Aquí es donde el amor realmente tiene que funcionar, porque debes amar a esas personas, mantener la boca cerrada, soportar y ser amable.

Tal vez te encuentres con la misma persona que fue responsable de que te expulsaran de tu iglesia. Acércate a esa persona, sonríte y dile: "Hola. ¿Cómo estás? Te queremos mucho a todos en la iglesia. Sólo quiero decirte cuánto te queremos y apreciamos".

Por supuesto que te gustaría decir: "¿Por qué no te callas? No sabes de lo que estás hablando", pero ese no es el camino del amor.

Debes orar: "Señor, bendícelos. Señor, ayúdalos. No saben lo que hacen. Ayúdalos porque no entienden".

Yo mismo tuve que aprender esto cuando la gente decía cosas desagradables contra el ministerio de mi padre.

Ministerio al que estoy ligado por mi nacimiento. Incluso lo han llamado "culto de fe".

Ahora bien, ya me resulta bastante difícil decir: "Señor, perdónalos" cuando la gente me ataca verbalmente, pero cuando empiezan a acusar a mi familia, eso es otra historia. Es muy difícil "sufrir mucho" cuando se dicen cosas en contra de mi padre. Sé que él ha hecho lo que Dios le pidió que hiciera a través de los años, y ha prescindido de muchas comodidades materiales porque no quiso transigir.

He aprendido que si quiero mantener algún tipo de fe, debo dejar de lado mi naturaleza carnal. El secreto es dejar que el amor de Dios obre en mi espíritu.

Sí, los comentarios difamatorios son hirientes y, si no tienes cuidado, acabarás cortando la comunicación con las personas que los han dicho sobre ti. Si los ves en una convención, te las arreglas para estar ocupado hablando con otra persona. Cuando empiezan a caminar en tu dirección, convenientemente tienes que detenerte en la librería, o convenientemente ves a alguien que crees conocer al otro lado del auditorio y corres entre los asientos para salir del pasillo por el que están bajando. El amor no hace eso.

Una de las cosas más difíciles que he tenido que hacer fue

Estaba en una sala de exposiciones y hablaba con un joven ministro que había hecho comentarios hirientes sobre mí.

Cuando estaba empezando en el ministerio, este joven ministro apenas me hablaba. Ahora me estaba invitando a ir a predicar en su gran iglesia.

Habría sido muy fácil haberlo regañado, pero la semana siguiente mi bolsillo se habría resentido. Vivo por fe. Soy responsable de los gastos operativos del Centro de Capacitación Bíblica RHEMA (tengo muchas otras personas que creen conmigo también). Sé que si empiezo a caminar sin amor, mi fe se verá obstaculizada. No funcionará a su máxima capacidad.

Puedo hacer todas las confesiones que quiera. Puedo citar la Biblia día y noche. Puedo ayunar y orar. —¡Y aún así no conseguiré nada si me alejo del amor!

La Palabra de Dios dice *fe obra por amor*. Si no caminamos en amor, ¡nuestra fe no funcionará!

Al estudiar el fruto del Espíritu, descubrimos que no podemos tener ninguno de los frutos del Espíritu en funcionamiento hasta que tengamos amor. Creo que esta es la razón por la que el amor aparece en primer lugar en Gálatas 5:22. Es el fundamento sobre el que se apoya el resto del fruto del Espíritu.

Cuando las “personas de fe” se despiertan y comienzan a examinar todas las áreas de sus vidas, encontrarán ciertas áreas en las que realmente no están caminando en amor, y estas áreas están impidiendo que su fe funcione a su máxima capacidad.

El amor no tiene envidia... El amor no desea posición, honor, poder, beneficios, favores, estima o bendiciones que tienen los demás. El amor está más interesado en lo que puede hacer para ayudar a los demás a conseguir más que lo que él mismo tiene.

Cuando comienzas a operar en este ámbito del amor, no puedes evitar recibir para ti mismo. Cuando te involucras en ayudar a otra persona, automáticamente serás promovido, porque la promoción viene de Dios. Es igual que cuando entras en la ley de prosperidad de Dios. Según la Palabra de Dios, esto sucede para ti.

El tipo de amor del que hablo no se enoja cuando otras personas obtienen cosas buenas, sino que se emociona y se regocija. (Me doy cuenta de que cuando uno empieza a enseñar de esta manera, el mundo piensa que uno está loco, pero ese es el tipo de amor que debemos tener para que nuestra fe funcione).

El amor no se envanece.... El amor no piensa más de sí mismo de lo que debería. No piensa: "¿Por qué el pastor puso a él(ella) en eso

¿Posición? He estado aquí más tiempo que él. Tengo más dones del Espíritu en funcionamiento que él. No lo entiendo. Tengo mejores ideas que él.

No, el amor no piensa: "Yo sé más que él". El amor dice: "Yo apoyaré a esta persona y trabajaré. Aunque yo sepa más que él, le daré ideas y haré que se vea bien, porque sé cosas que ayudarán a que este grupo crezca". (El problema con la naturaleza humana es que la gente no quiere compartir sus ideas porque quiere llevarse todo el crédito.)

El movimiento carismático de hoy tiene más problemas en esta área del amor que en cualquier otra. Estoy hablando del amor puro, el amor de Dios, no de la doctrina inventada por alguien. Estoy hablando del tipo de amor que se describe en Filipenses 2:3,4: *"Nada hagáis por contienda o por vanagloria; más bien, con humildad, estimando cada uno a los demás como superiores a él mismo. No mirando cada uno por lo suyo propio, sino cada cual también por lo de los demás."*

Nunca he visto este tipo de amor puro funcionar en grupos de discipulado (sumisión), porque siempre hay varias personas que se consideran mejores que los demás.

Sí, debemos tener líderes en el Cuerpo de

Cristo, pero debemos *""Someterse unos a otros"*(Efesios 5:21) en amor. No debemos estimar a una persona como superior a otra, ni pensar más de nosotros mismos de lo que debemos. Esto puede hacernos caer rápidamente. Muchas personas han caído por esta causa.

Algunas personas han perdido todo lo que tenían. La gente ha dicho: "El Señor tuvo que quitárselo todo para poder obrar algo en sus vidas". No, eso no fue lo que sucedió. La razón por la que lo perdieron es porque no supieron amar, y esto abrió la puerta al diablo. Él entró y causó estragos en sus vidas. Dios no tuvo nada que ver con eso. Él no pudo evitar que el diablo los destruyera, porque no andaban en amor.

El amor no busca lo suyo....

Romanos 12:10 nos dice: *"Amaos los unos a los otros con amor fraternal; en lo que es de honra, prefiriéndoos unos a otros.* Cuando estemos tan ocupados prefiriendo a todos los demás y ayudándolos desinteresadamente a obtener bendiciones que nos olvidamos de nosotros mismos, es entonces cuando encontraremos honor, éxito y promoción para nosotros mismos.

A muchos ministros les gustaría predicar en uno de nuestros grandes seminarios o campamentos.

Vale la pena revisar las historias de quienes sí lo hacen. Descubrirás que se han interesado en ayudar a otros a tener éxito, a veces a expensas de su propio ministerio.

Otras personas han comenzado a predicar gracias al ministerio de mi padre. Incluso lo admiten. Han predicado sus sermones casi palabra por palabra a partir de sus cintas.

Papá simplemente dice: "Bendito sea Dios, más poder para ellos. Si pueden predicarlo mejor que yo, eso es genial". *En honor prefiriéndose unos a otros...*

Alguien me preguntó una vez cuál era el secreto del éxito de mi padre. Respondí: "Uno de los secretos del éxito de Kenneth E. Hagin es que camina en perfecto amor.

"No tiene miedo de anteponer a su hermano antes que a sí mismo. No tiene miedo del ministerio de otra persona. Y no estoy hablando de un pequeño ministerio que recién está comenzando; estoy hablando de ministerios bien conocidos.

"Él no tiene miedo de sentarse, tomar un segundo plano y dejar que otro ministro tome su propio servicio.

«¡Esta es la fe que obra por el amor!»

He estado en servicios donde el Espíritu de Dios comenzó a moverse sobre alguien y el orador programado se puso nervioso. No quería

nadie perturbe "su" servicio. Él dijo: "Esta es MI reunión, bendito sea Dios, y nadie va a subir a esa plataforma excepto YO!"

Esto apagó el Espíritu. El mensaje del orador cayó como un globo de plomo. *El amor no busca lo suyo....*

Es muy fácil buscar lo propio y atacar a los demás. En el trabajo, a veces es fácil pisotear a alguien para conseguir un ascenso. A veces es fácil hacer que otra persona quede mal. Es fácil decir: "Oiga, capataz, mire lo que hizo". *¡Ya lo hice!* *El amor no busca lo suyo....*

También es fácil hacer esto con Dios. "Padre, tú sabes todo lo que he estado haciendo por ti. Esta semana manejé 160 kilómetros para enseñar a grupos de oración. Tú sabes que he estado dando mucho tiempo y dinero". Sin darte cuenta, estás diciendo: "Ya es hora de que hagas algo por mí". Pero el amor no busca lo suyo. El amor está interesado en ayudar.

El amor no se provoca fácilmente.... Eso significa que el amor no se enoja fácilmente. El Salmo 119:165 dice: *"Mucha paz tienen los que aman tu ley, y no hay para ellos tropiezo.* Las palabras «ofender» y «provocar» son intercambiables.

El amor no se provoca fácilmente incluso cuando la gente

Dicen: "La razón por la que Hagin va a trabajar para su papá es porque no tiene otro lugar a donde ir". ¡No se enfada fácilmente!

El amor responde: "Señor, ayúdalos. No entienden lo que hacen. Perdónalos, porque se están poniendo en peligro".

Cuando participaba activamente en deportes en la escuela secundaria, nuestros entrenadores descubrieron rápidamente qué decir para motivar a cada miembro del equipo.

Sabían que podían provocarme fácilmente diciéndome que era un jugador justo, pero no podía superar a mis oponentes. Me decían: "Ahora, Hagin, tendrás que hacer lo mejor que puedas. Intenta mantenerte a la altura. No hay forma de que puedas superarlos".

Cuando corría, el entrenador de atletismo solía hacer eso todo el tiempo, y cuando jugaba como receptor abierto, el entrenador de fútbol americano solía decirme que no podía vencer a algunos de los backs defensivos. ¡Me enojaba tanto que cuando llegara al juego, les garantizo que iba a demostrarles a todos!

El diablo también sabe cómo provocarnos. Incluso pensamos que somos espirituales. Decimos: "Bendito sea Dios, voy a salir y voy a hacer esto y aquello". Ese no es el espíritu de mansedumbre o gentileza. ¿Cómo vas a ser tan espiritual?

¿Tienes mansedumbre o gentileza si no tienes amor?

El amor no piensa mal... El amor oculta el mal con su silencio y no habla de él. Se niega a pensar en él. A veces no puedes evitar lo que oyes, pero sí puedes negarte a repetirlo o a pensar en ello. Échalo de tu mente. El amor piensa en la verdad, en lo bueno, en lo bello.

Mi suegro cuenta una historia sobre un hombre que nunca dijo nada malo de nadie en toda su vida. Simplemente no lo hacía.

Entonces murió el peor hombre de la comunidad. No había nada bueno en él. Era malo y había vivido la peor vida de todos.

Todos estaban de pie alrededor del ataúd esperando que llegara el primer hombre. ¿Qué diría sobre el difunto?

Finalmente llegó. Se quedó allí, allí, allí, mirando y mirando.

Los demás ya no aguantaron más. «¿Y qué os parece?», preguntaron con ansiedad.

Miró dentro del ataúd. Finalmente, levantó la vista y dijo: "Bueno, tenía... *dientes bonitos*, ¿no es así?"

¡Había encontrado algo bueno de lo que hablar! Si tienes que quedarte ahí parado hasta que puedas encontrar algo bueno,

Si tienes algo bueno que decir sobre alguien, hazlo. Aunque no sea más que "Tiene una bonita raya en el pelo" o "Sus gafas le sientan muy bien". *al* gobien.

Pablo habla de esto en Filipenses.

FILIPENSES 4:8

8 Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo que es digno de confianza, son justos, todo lo que es puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad.

No abrigues malos pensamientos sobre nadie. Eso obstaculizará tu amor y, por lo tanto, tu fe, y te impedirá recibir lo que necesitas de Dios.

El amor todo lo soporta....¿Qué significa "soportar" en este caso? Significa atravesar todo tipo de experiencias dolorosas, dolorosas, perversas, calumniosas, con calma, con dulzura, en silencio, con amor, sin quejarse, como si no estuvieran sucediendo.

"Todo lo soporta" significa soportar casi cualquier cosa. ¿Alguna vez te diste cuenta de lo mucho que tiene que soportar un pastor? Tiene que soportar a todos ustedes que se sientan en la congregación, y a todos los que están en la congregación.

Tienes tus propias pequeñas idiosincrasias.

Algunas de las peores cosas que le han pasado a una persona no han sido que le hayan disparado con una pistola, le hayan dado un puñetazo o le hayan cortado con un cuchillo, sino que han sido el resultado de la lengua larga de otros cristianos.

Las mismas personas que cortan a alguien con la lengua vendrán a la iglesia la noche siguiente, se levantarán y testificarán cuánto aman a Dios. Luego citarán la Palabra de Dios y dirán: "Mi Dios suplirá todas mis necesidades. Por sus llagas fui sanado".

Harán todas las confesiones correctas y se preguntarán por qué no entra dinero y por qué la enfermedad sigue con ellos.

Es muy sencillo. No están andando en amor. Y cuando no andas en amor, la ley de la fe no te va a funcionar.

¿Quieres una fe perfecta? Aprende a caminar en el amor. Cuando comiences a caminar en el amor, tu fe se perfeccionará.

¿Quieres respuestas garantizadas a tus oraciones? Aprende a caminar en amor.

Dios es amor. Él nos ha impartido Su amor. Si aprendemos a operar en la ley del amor, la ley de la fe obrará en nosotros, porque *La fe obra por*

amar.(La ley de la fe no funcionará en nosotros *hasta*
Operamos en la ley del amor.)

Mi fe funciona porque tengo amor. No tengo amor porque tengo fe, es al revés. Tengo amor porque tengo fe. *fe* Porque tengo *amar*. Esta es la clase de fe que tiene Dios. Esta es la clase de fe que nos servirá.

Sí, hacer confesiones de fe es bueno; tenemos que hacerlo, pero si te detienes y descubres dónde puedes amar más, comenzarás a ver que tu fe funciona más.

Encuentra un lugar para comenzar a demostrar amor. Eso significa más que simplemente darle un abrazo a alguien. Puede significar ayudar a algún vagabundo en la cuneta. Así es el amor. En lugar de intentar *conseguir* amar todo el tiempo, *El amor da*.

Miro a mi alrededor para ver cómo puedo ayudar a alguien a conseguir lo que necesita. La fe obra por medio del amor, y a medida que hago que mi amor actúe, mi fe me traerá cada vez más.

A veces nos entusiasamos tanto con la fe que actuamos con presunción en lugar de hacerlo con fe verdadera. La fe que no está fundada en un buen fundamento siempre actuará con presunción. La fe fundada en la Palabra de Dios siempre actuará en línea con la Palabra de Dios y no hará nada insensato.

Capítulo 3

¡SUEÑA, SUEÑA, FE!

La fe divina —la “fe de posibilidad” que describo en mi libro con este título— está templada por el amor.

No puedes hacer nada sin amor. Los dones del Espíritu no funcionarán adecuadamente si no tienes amor. No tendrás suficiente fe para combatir a Satanás si no tienes amor.

Pero cuando recibes este tipo de amor, no te conformarás con ser mediocre, quedarte en un rincón y apenas llegar al cielo. ¡Serás un éxito incluso cuando no lo intentes!

¡Piensen en todas las cosas maravillosas y benditas que Dios tiene preparadas para nosotros! Podríamos sentarnos y soñar y soñar y soñar con ellas.

¡Sueña, sueña con fe! Cuando pones el amor de Dios a trabajar con tu fe y tu confesión, ¡verás esos sueños convertirse en realidades espirituales!

¿Puedes permitirte el lujo de no caminar por el camino del amor?
¿Puedes permitirte el lujo de albergar un poco de malicia? ¿Puedes permitirte el lujo de no amar a tu prójimo como a ti mismo? ¿Puedes permitirte el lujo de no tener amor propio?

¿Sabías que no puedes amar a otros?

gente *hasta* ¿Te amas a ti mismo? Dios dijo que debes amar a tu prójimo *como a ti mismo*. La gente protesta: "Oh, no quiero ser arrogante. ¡Se supone que debemos ser humildes!". Hay una diferencia entre ser arrogante y amarse a uno mismo: una gran diferencia. Puedes ser arrogante y aun así no tener una buena opinión de ti mismo.

Debes saber quién eres en Cristo, qué eres en Cristo y qué tienes gracias a Cristo. Si sabes estas cosas, entonces sabrás que los creyentes son reyes que se sientan en los lugares celestiales con Cristo. ¡Eso te dará una buena imagen de ti mismo!

¿Sabes qué es lo que está mal en muchos matrimonios? Dos personas que ni siquiera pueden amarse a sí mismas intentan amarse mutuamente. ¿Cómo pueden amar a su pareja si no pueden amarse a sí mismas?

Jesús demostró su máximo amor cuando tomó un trozo de pan en la Última Cena, lo mojó en el plato común y se lo dio a Judas con sus propios dedos (Juan 13:26), ¡sabiendo en todo momento que este hombre lo estaba traicionando! Eso es amor. Según la costumbre de su época, el acto de amor más elevado que uno podía realizar era darle pan como ese con sus propios dedos a un amigo.

Otra demostración del amor de Jesús se ve en Mateo 23:37, cuando lloró sobre Jerusalén,

la ciudad que lo había perseguido más que cualquier otra, la ciudad que Él amaba más que cualquier otra.

Observe cómo Jesús honró a Pedro, quien había perdido el valor y negado conocer a Jesús. Jesús distinguió a Pedro de los otros discípulos en el mensaje que le dio el ángel (Marcos 16:7): *"Id y decíselo a sus discípulos y a Pedro...Eso es amor.*

Nosotros, como cristianos, estamos llamados a amar a los que no son amables. Sin embargo, la mayoría de nosotros queremos que los que no son amables se enderecen primero. Luego estamos dispuestos a ayudarlos. Pero no va a funcionar de esa manera.

Este amor divino se extenderá a tu trabajo, a tu escuela y a todos los demás aspectos de tu vida. No solo obtendrás beneficios espirituales, sino también beneficios naturales que nunca creíste posibles. Tus compañeros de trabajo pensarán que eres una de las personas más maravillosas del mundo y se encargarán de que obtengas los beneficios y los ascensos que mereces.

Sí, cuando alineas tu vida y tus acciones con la Palabra de Dios y pones un fuerte cuidado en tu lengua, pronto descubrirás que el caminar en amor se vuelve automático.

Cuando alguien te provoca y sientes que esa vieja naturaleza comienza a surgir dentro de ti,

Te encontrarás diciendo: "Alabado sea el Señor. Te amo". Te encontrarás creciendo espiritualmente.

Una mañana te despertarás y descubrirás que te están sucediendo cosas buenas. Los ascensos están llegando. El dinero que necesitas está llegando. Todo lo que necesitas está llegando a ti.

Entonces te darás cuenta de que mientras caminas por el camino del amor, no tienes que...*hacer* Todas estas cosas buenas suceden; suceden automáticamente a medida que caminas en amor.

Vuestra fe es fuerte y la fe obra por el amor.
— El amor de Dios, ese amor que todo lo abarca, es el camino hacia la perfección en Jesucristo.

La oración de un pecador

Recibir a Jesús como Salvador

Querido Padre Celestial,

Vengo a Ti en el nombre de Jesús.

Tu Palabra dice: "... *"Al que a mí viene, no le echo fuera"* (Juan 6:37) Así que sé que no me echarás fuera, sino que me acogerás.

Y te doy gracias por ello.

Tú dijiste en Tu Palabra: "...*Si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.... Porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo"*(Romanos 10:9,13).

Creo en mi corazón que Jesucristo es el Hijo de Dios.

Creo que Él resucitó de entre los muertos para mi justificación.

Invoco Su Nombre, el Nombre de Jesús, para saber, Padre, que me salvas ahora.

Tu Palabra dice: "... *"Con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se confiesa para salvación"*(Romanos 10:10).

Creo con mi corazón y confieso ahora a Jesús como mi Señor.

Por eso soy salvo.

¡Gracias, Padre!

Firmado _____

Fecha _____



Escuela Bíblica de Liderazgo